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平成２５年 第１回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２５年 １月２２日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２５年 １月２２日  午後 ２時０２分 

閉会日時 平成２５年 １月２２日  午後 ３時００分 

開催場所 ふじみ野市大井総合支所仮設庁舎２階第１会議室 

委 員 長 冨 山  章 

教 育 長  矢 島 秀 一 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 冨山 章 出 教育総務部長  松澤  和喜 出 生 涯 学 習 部 長  綾 部  誠 出 

２ 雪平 定夫 出 総  務  課  長  柴 田  典 明 出 生涯学習課長  桜井  信枝 出 

３ 小熊千寿子 出 学校教育課長  山﨑  祐一 出 体育課長 西郷 雅美 出 

４ 冨田信太郎 出 学 校 給 食 課 長  関  敬 二 出 上福岡図書館長 吉川 益弘 出 

５  矢島 秀一 出 総 務 課 副 主 幹  池 澤  信 之 出 大井中央公民館長 近藤  朗 出 

 
  上 福 岡 公 民 館 長  冨 田  進 出 

  上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男  出 

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (２時０３分) 

     

     

 

各委員 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 平成２５年第１回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２５年第１回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、前回の教育委員会会議録の承認についてでございます。 

これらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

（確認事項なし） 

特に無いようですので、 

この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、定例会会議録につきましては、この内容で承認といたします。
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

後ほど、各委員の署名をお願いします。 

次に，教育長から報告をお願いします。 

・定例校長会から 

  学力向上プラン成果と課題について 

   読む、書く力が伸びている。 

   埼玉県学力状況調査 

    小５、中２を対象にしたもの両学年とも伸びている。 

    学習意欲調査 

     小学校が下がっているが、個別にみると国語は上がっている。 

    書く力に焦点を当てた学力向上策の効果が出ており、今後も焦点を 

   定めて学力向上策を打ち出し学力を伸ばしていきたい。 

   来年からの学力向上プラン策定中。 

    書く力部会、暗記検定部会、カレンダー部会で進行中。 

  学校教育課長からの資料 

   人事、引継ぎ、研究発表、事故防止（インフルエンザ等） 

・食に関する事項 アレルギー対象児童 ３１６名 

・教職員事故の根絶 

・成人式 ６割の参加 

  二十歳のメッセージがよかった。 

・文部科学省概算要求から 

  成長による富の創出－中学１年から３５人学級 

・インフルエンザ状況 

  ５校５クラスが閉鎖 

ただいま教育長から報告がありましたが、何か確認事項等はございますか。 

（確認事項特になし） 

それでは、本会議に提案されました議事を申し上げます。 

第１号議案、「ふじみ野市青少年野外活動ひろば条例の一部を改正する等の

条例案について」 

第２号議案、「ふじみ野市青少年野外活動ひろば条例施行規則の一部を改正

する等の規則について」 

報告事項、「平成２４年度ふじみ野市一般会計補正予算第６号案の見積もり
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教育長 

委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

雪平委員 

生涯学習課長 

 

 

 

雪平委員 

生涯学習課長 

 

雪平委員 

委員長 

生涯学習課長 

 

 

生涯学習部長 

 

の専決処理に関する報告について」 

以上、議案２件、報告事項１件でございます。 

それでは、教育長から提案理由をお願いします。 

（教育長 提案理由説明） 

始めに、第１号議案「ふじみ野市青少年野外活動ひろば条例の一部を改正

する等の条例案について」を議題といたします。 

本議案の説明を、生涯学習課長よりお願いいたします。 

生涯学習課長 説明 

 鶴ヶ岡野外活動広場 ２月原状回復工事開始 ３月に返還し４月１日廃

止。新しい施設は７月に使用開始。それまで駒西の野外活動広場を使用でき

るようにして、７月に廃止する。 

新しい施設概要 聖路加病院所有地（大井１丁目１０９４番地 山林、１

１８５７㎡）の説明。市民が幅広く活用できる施設としたい。４月に賃貸借

契約、７月から使用開始予定。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

新たな場所にどのような設備が設置されるのですか。 

 当該地は山林のためその地形を生かし、現在の施設にある水道、かまどな

ど野外体験ができる設備を設置する予定です。その他、シニアの方が健康維

持やレクリエーションのためグラウンドゴルフができるようにしていきたい

と考えています。 

トイレも設置されますか。 

トイレについては、隣接する看護学園の敷地にクラブハウスがあり、そこ

のトイレを借用させていただけると内諾を得ております。 

わかりました。 

聖路加のところは市有地ですか。 

聖路加病院の私用地のため借用します。 

聖路加病院は大変好意的で、窓口には日野原先生になっていただいていま

す。 

今度の施設は青少年野外活動のみならず、子供連れの方や高齢者の方など

すべての市民が朝カギを開けてから締めるまで、自由に憩える、仮称ですが
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小熊委員 

生涯学習課長 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

小熊委員 

 

 

 

生涯学習課長 

委員長 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

委員長 

生涯学習課長 

 

委員長 

 

委員長 

 

「市民憩いの森」というイメージで検討しています。明日、議会の代表者へ

の報告後、動きが始まると考えます。 

カギを締めて使うようになるのは決定ですか。 

コンセプトは自然の中で市民が自然に親しみ、異世代間のコミュニケーシ

ョンや地域のコミュニティの活性化を図ると共に、自然環境を保全したり体

験学習の場と考えています。面積が広いので管理上朝８時３０分にカギを開

け夕方５時に施錠する方法で管理をしたいと考えています。 

これには、現在の野外活動広場で用具を置いてある施設の床から出火した

という経緯があり、そのため、管理については、丁寧に行いたいとのことで

す。 

夜間のキャンプの研修については、申請に基づき利用を可能にしたいと考

えております。 

例えば朝、ラジオ体操が出来るとか、世田谷公園のプレイパークのような

大人の見守りの中で火さえも使える自由な活動があります。今すぐには難し

いかもしれませんが、そうした活動もあることを検討の中に入れて研究して

いただきたいと思います。 

わかりました。 

よろしいですか。 

他に質問がないようですので、お諮りします。 

第１号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

賛成総員と認め、第１号議案は、原案のとおり決定いたします。 

続いて、第２号議案「ふじみ野市青少年野外活動ひろば条例施行規則の一

部を改正する等の規則について」を議題といたします。 

本議案の説明を、生涯学習課長よりお願いいたします。 

生涯学習課長 説明 

先ほどの条例と内容は同様の説明 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

よろしいでしょうか。 

特に質問がないようですので、お諮りします。 
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各委員 

委員長 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

雪平委員 

 

総務課長 

雪平委員 

総務課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

第２号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

賛成総員と認め、第２号議案は、原案のとおり決定いたします。 

報告事項に移ります。 

「平成２４年度ふじみ野市一般会計補正予算第６号案の見積もりの専決処

理に関する報告について」の説明を総務課長よりお願いいたします。 

総務課長 説明 

３月定例会における補正予算 

 歳入－上野台小学校、福岡中学校樹木伐採補償金、学校用における道路

拡幅分の補償金 

 歳出－上野台小樹木フェンス移設工事（市道を拡幅し歩道設置のため） 

    福岡中学校樹木フェンス移設工事（市道を拡幅し歩道設置のため） 

 この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

歳出の小中学校費の上野台小と福岡中の道路拡幅の件ですが、これは校地

の中に歩道が入るということですか。 

学校用地が２メートル下がり歩道が設置されるものです。 

これは以前に提案されていますか。 

上野台小学校については、以前から予定されたもので現在、防球ネットも

２メートル下がって設置されております。ただし、国有地であるためすぐに

は着工できませんでしたが、ここにきて道路部分の売却が可能となり改めて

工事の計画が始まったものです。 

他にございますか。 

他に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

以上で、議案２件、報告事項１件の審議を終了いたしますが、各課から別

件で報告をしておくべき事項がありましたらお願いします。 

（各課・館長から報告） 

・Ｈ２４年度成人式の報告－昨年度より参加者増。 

・ふじみ野市少年の主張開催－２月２日予定 

ありがとうございました。 
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（３時００分） 

以上で、平成２５年第１回 定例教育委員会会議を閉会いたします。 

なお、次回の定例教育委員会会議につきましては、平成２５年２月２２日

（金）午後２時００分から、場所は第４庁舎２Ｆ第１会議室を予定しており

ます。 

本日は大変お疲れ様でした。 

閉会 

  
 


